

Un misterioso objeto negro cruza el cielo sobre Sharjah, Emiratos Árabes Unidos



Lo que comenzó como una tranquila noche de observación lunar se transformó en un momento inolvidable para una pareja en Sharjah, Emiratos Árabes Unidos, quienes aseguran haber presenciado un **objeto volador no identificado de forma romboidal** moviéndose a gran velocidad en las primeras horas del 15 de abril. El breve pero impactante encuentro fue reportado oficialmente al National UFO Reporting Center (NUFORC).

Según el testimonio, el avistamiento ocurrió alrededor de las 3:17 a.m. hora local, mientras la pareja se encontraba en su balcón disfrutando de la luna llena y del paisaje iluminado hacia Dubái, con el icónico Burj Khalifa visible en la distancia. Mientras la esposa probaba la cámara de un teléfono móvil conocido por sus fotos lunares, ambos vieron de repente un objeto negro con forma de diamante cruzar velozmente el cielo, justo por debajo y a la derecha de la luna.

“Parecía como si algo estuviera cayendo del cielo”, explicó uno de los testigos, haciendo referencia a la ilusión óptica causada por la velocidad y aparición repentina del objeto. Aunque duró solo uno o dos segundos, el avistamiento dejó una fuerte impresión. La pareja estima que el objeto era más pequeño que un Boeing 737, volaba a unos 800 km/h, y pasó aproximadamente a 5 kilómetros de distancia.

El objeto se desplazaba en dirección este, desde Sharjah hacia Dubái, con un ángulo de elevación de 45 grados. Lo describieron como completamente negro, sin luces ni sonido, lo cual aumentó el misterio de su presencia.

De manera intrigante, el informe enviado a NUFORC también incluyó una casilla marcada como “ posible abducción”, aunque no se ofrecieron detalles adicionales al respecto. No queda claro si fue una suposición o si hubo algún indicio más concreto.

El avistamiento ha llamado la atención entre los entusiastas de los ovnis en internet, especialmente considerando la rareza de este tipo de reportes en la región del Golfo. A pesar de su brevedad, el incidente destaca por las condiciones claras del cielo, la luz de luna llena y la presencia de dos testigos desde una posición estable y elevada.

Hasta el momento, las autoridades locales de aviación no han emitido comentarios sobre el reporte, y no se ha confirmado ninguna anomalía en los radares civiles durante ese periodo.

Ya sea una ilusión óptica poco común, un dron, o algo mucho más enigmático, lo cierto es que para esta pareja de Sharjah, ese fugaz instante en el cielo se ha convertido en una experiencia imborrable —y quizás, en una pequeña pieza de un misterio mucho mayor.

Sources

- nuforc.org
-

O.V.N.I. - 23 avril 2025 - Scipius - CC BY 2.5